

# El Centro Regional Andaluz de Móstoles celebró una nueva romería rociera en el parque de El Soto

**Fecha de publicación:** 26/06/2017 0:00

## **Descripción:**



El alcalde de Móstoles, David Lucas, ha acudido junto con el concejal de Deportes, Agustín Martín, a la tradicional romería rociera que organiza todos los años el Centro Regional Andaluz en el parque de El Soto. La romería partió con la imagen de la Virgen desde la Iglesia de la Asunción. Durante la misma, que en esta ocasión llegaba a la edición 28, Lucas ha resaltado la gran labor cultural que realiza en la ciudad el Centro Andaluz y ha mostrado su apoyo a las actividades que regularmente organiza para que Andalucía también esté presente en Móstoles.